



Valentina Schmid, Erwin Bittner, Daria Tsarova, Bernhard Proft, Sophie Geisberger, Michael Schrödinger und Hanna Joksch (von links).

Foto: Jürgen Schmid

## „Alle ins Gold“

### Vier Nachwuchs-Bogenschützinnen der VSG beim Ziegelei-Cup

**Dingolfing.** Am Sonntag, 14. Juli, richteten die Isartaler Bogenschützen Altdorf e.V. den achten Altdorfer Ziegelei-Cup aus.

In diesem Bogenturnier treten Jungschützen und Schützen der Schülerklassen C, B, A und Jugend an, um Erfahrung im Bogenturniersport zu sammeln. Bei idealen Wetterbedingungen zeigten etwa 40 Bogenschützinnen und Schützen ihr Können. Für die VSG Dingolfing gingen vier Recurve-Schützinnen an den Start. Begleitet und betreut wurden die vier Schützinnen vom VSG-Trainer Michael Schrödinger und den VÜLs Bernhard Proft und Erwin Bittner.

Valentina Schmid in der Schülerklasse B, das heißt 18 Meter Distanz zur Scheibe und eine 122 Zentimeter große Auflage, bei Sophie Geisberger und Daria Tsarova beide in der Schülerklasse A, betrug die Entfernung 25 Meter mit 122 Zentimetern Auflage und 40 Meter mit ebenfalls 122 Zentimetern großen Auflage bei Hannah Joksch in der Jugendklasse. Nach drei Einschießrunden hieß es „Alle ins Gold“ und das Turnier wurde gestartet.

Geschossen wurden zwei Durchgänge mit je 36 Pfeilen das heißt sechs Passen mit je sechs Wertungspfeilen. Zur Halbzeit lag Valentina mit 266 Ringen auf Rang fünf, Sophie lag mit 315 Ringen auf dem vierten Platz nur zwei Zähler hinter Platz drei, Daria die ihr erstes Turnier schoss lag mit 257 Ringen auf Platz zehn und Hannah lag mit 240 Ringen in ihrer Gruppe auf Rang fünf. Nach der verdienten Pause, hieß es nochmal 36 Pfeile konzentrieren abzugeben.

Nach 72 Wertungspfeilen lag Valentina in der Schülerklasse B mit 493 Ringen auf Rang sechs. Daria konnte sich deutlich steigern und legte 279 Ringe nach und kam mit 536 Ringen auf den neunten Platz bei den Schülern A.

Sophie lieferte in der zweiten Runde nochmal ein Superergebnis mit 314 Ringen ab und belegte am Ende mit 629 Ringen (persönlicher Rekord) Rang drei in der Klasse Schüler A und nahm den begehrten Pokal des Ziegelei-Cups mit nach Hause.

Hannah wurde in der Klasse Jugend fünfte mit 482 Ringen. Trainer Michael und seine Betreuer waren mit der Leistung sehr zufrieden und freuen sich weiter mit ihrer Jugend zu arbeiten und auf Erfolgsgagd zu gehen.